

Après La Forêt, une école "qui se mange"

Qui ?

Les bénévoles porteurs de la structure "La Forêt qui se mange".

Pour qui ?

Les élèves d'une école primaire implantée dans le même quartier que leur jardin comestible.

Point de départ ?

Des habitants d'un quartier de logements sociaux parmi les plus défavorisés de la ville de Grande-Synthe, fréquentant depuis de nombreuses années les initiatives locales en faveur du lien social et de la protection de l'environnement (dont des ateliers cuisines, des formations "guides composteurs" ou ambassadeur du bien-vivre alimentaire), se sont rassemblés afin de créer à proximité de leur lieu de vie une forêt comestible, espace de découverte et de partage sur les liens qui unissent l'homme et la terre.

Objectifs ?

Sensibiliser les enfants d'une école communale proche aux thématiques déjà développées par "La Forêt qui se mange" avec ses adhérents (adultes avec ou sans enfants) : la consommation de fruits et légumes, le jardinage au naturel, l'observation de la faune et la flore, la vie dans la nature au rythme des saisons...

Actions ?

Mise en place d'un partenariat avec l'équipe enseignante de l'établissement scolaire autour de :

- la création de carrés potagers en bois de récupération,
- la culture des carrés potagers,
- la réalisation d'activités sur le terrain de "La Forêt qui se mange" (fête enfantine de la Saint-Martin, par exemple),
- l'accompagnement pédagogique de l'équipe enseignante pour la réalisation d'activités en classe.

Pour plus d'informations ?

Coulon Carole - Présidente - Association "La Forêt qui se mange" - Entre le 37 et le 39 de la rue Lambaréné - 59760 Grande-Synthe
laforetqsm@laposte.net

